
（様式第４号） 塩田公民館審議会 会議概要

１ 審議会名 上田市塩田公民館運営審議会

２ 日 時 平成２５年６月２４日 午前９時３０分から午前１２時００分まで

３ 会 場 塩田公民館第 1学習室

４ 出席者 佐藤会長、木口副会長、伊藤委員、宮原委員、関谷委員

５ 市側出席者 倉澤館長、工藤次長

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２５年６月２６日

協 議 事 項 等

１ 開 会（倉澤塩田公民館長）

２ あいさつ（佐藤信義会長）

３ 協議事項

（１）議題の概要（倉澤塩田公民館長）

① 平成 2５年度 塩田公民館活動の計画方針について

② 学校支援地域本部事業について

③ 塩田公民館運営審議会会議日程について

（２）審議概要

１ 議題①について

(各委員の意見)

・ しおだっ子応援団事業行事ボランティア、スポーツ・文化ボランティアの活動を教えてください。

(事務局)

・ 資料に基づき説明。

・ 施設が新しくなり、文化祭について分館役員等の協力もお願いし行うことにご意見賜わりたい。

・ 塩田公民館で通学合宿を取り入れることについてご意見賜わりたい。

(審議結果)

・ 文化祭については、各分館のモデル的ものと考える。携わることは大切である。分館役員が負担

にならないようにまずは準備、片付け等協力各分館 1名位の協力は良いのではないか。

・ 通学合宿は経験あるが、大変である。ただ子ども達に効果は間違いなくある。中学生は伸びる。

修学旅行なども経験つんでおくと良い面がある。東、中、西ブロックごとに考え、公民館負担にな

らないよう 2～3年位構想、調整しながら前向きに検討してはどうか。

２ 議題②について

(各委員の意見)

・ ボランティアは、形を作ると長続きはしない。

・ コーディネターは、専門の人にお願いすること人の確保欠かせない。

(事務局)

・ ボランティア減少傾向についてご意見いただきたい。

・ 貴重な提言、意見を公民館活動に活かしてまいりたい。

(審議結果)

・ 新年度審議会の計画方針に活かす。

３ 議題③について 9月に飯田市視察を行うこととなる。


